

日時・場所	令和6年9月24日（火）9時00分～ 庁議室
出席者	栢木市長、佐野副市長、北脇教育長、北脇議会事務局長、布施政策調整部長、川尻総務部長、中塚市民部長、井出健康福祉部長、井狩健康福祉部政策監、駒井健康福祉部政策監、岡崎都市建設部長、西村環境経済部長、田中教育部長、事務局

1. 開会

【市長挨拶】

- ・石川佳純選手サクスツアーが総合体育館で開催された。多くの来場者があり、石川選手と子どもたちが卓球を通して交流された。
- ・MIZBE ステーションの整備予定地周辺で、琵琶湖河川事務所主催でフィールドワークがあった。川下りや水生生物の観察があり、親子連れに楽しんでいただいた。併せて河川内に落差工があることから、安全対策についても検討しており、事業が着実に進んでいることを実感している。
- ・石川県での大雨による災害救助のため、本日6時50分に湖南広域消防本部の第2次救援隊が被災地に向けて出発した。急を要することから、第1次は既に出発しており、現在24名の救援隊が派遣されているところ。現地では行方不明の方もおられ、1日も早く発見されることを願っている。

2. 議題

【報告事項】

①野洲駅南口周辺整備官民連携事業について

9月27日開催の都市基盤整備特別委員会で説明する野洲駅南口周辺整備官民連携事業について概要を報告する。

<意見>

通行人の動線については、市民交流施設の中に誘導するべく、建物の外に敢えてシェルターを造らないのも一案だと思う。中を通るように計画した方が、建物に入るテナントの賑わいなども期待できると考える。

②公用車の物損事故について

令和6年9月8日に市職員が運転する公用車による物損事故があったので、概要を報告する。

→特に意見・議論等はなかった。

③公用車の破損について

令和6年9月3日に中主幼稚園で公用車の破損が生じたので、概要を報告する。

<共有>

人身事故につながるような重大な事故でなく、軽微な事故の場合は庁議止まりとする。なお、委任専決処分の対象(140万円以下)となる案件においては、総務部がまとめて全員協議会で報告する。

④『新しい「野洲市民病院」ニュース』について

野洲市民病院について、令和8年11月の竣工に向けて、工事の進捗状況等を報告する。

<共有>

新聞折り込みの日を、当初予定していた30日から29日に変更する。

⑤野洲市ふれあい教育相談センター条例の一部を改正する条例

野洲市ふれあい教育相談センターで行っている3つの業務のうち、2つの業務の名称を現状に即して変更するにあたり、所要の改正を行う。

→特に意見・質問等はなかった。

3. 次回部長会議の予定

9月30日(月)9時00分～ 庁議室

※案件がある場合は9/27(金)正午までに所定のフォルダへデータの提出をお願いします。

4. 閉会